

年頭のあいさつ

行政

相馬市長



立谷秀清

新年明けましておめでとう
ございます。令和6年の門出
を迎え、市民皆さま方のご健
康とご多幸をお祈り申し上げ
ますとともに、日ごろより市
勢伸展のためにお寄せいただ
いておりますご理解とご支援
ご協力に對しまして、心より
感謝を申し上げます。

昨年は、5月に新型コロナウイルス
ウイルス感染症の感染症法上
の位置付けが季節性インフル
エンザと同じとなり、感染や
濃厚接触となった場合の外
自粛の要請といった制限がな
くなりました。多くのイベン
トや各種大会がコロナ禍前と
同様の規模で開催されたほか、
敬老会などの地域行事が4年
ぶりに行われ、にぎわいが
戻ってまいりました。これま
での市民の皆さまのコロナ対
策へのご協力と、最前線に対
応される医療従事者の皆さま
のご尽力に對しまして、感謝
を申し上げます。市としまし

ては、引き続き、医療体制と
ワクチン接種体制を整え、新
たな流行や重症化リスクを下
げるよう対応してまいります。

本市は東日本大震災以降も、
水害や地震災害に見舞われ、
現在、一昨年の大地震により
被災した家屋などの解体や災
害復旧を進めています。昨年
はスポーツアリーナそうま第
一体育館などの復旧が完了し
たほか、中村第二中学校校舎
や市道、農用地も今年度中に
復旧工事が完了する予定です。
また、令和元年の台風水害で
被災し、長らく不便をおかけ
していた山上地区の茄子小田
橋と中野地区の中橋の復旧工
事が完了し、新たに災害に強
い橋が完成しました。災害の
発生を未然に防ぐことは困難
であることから、本市では大
災害を教訓として、災害の被
害を最小化し被害の迅速な回
復を図る「減災」の考え方を
基本とし、関係機関と協力し

ながら「次世代に継承できる、
災害に負けない防災まちづく
り」を推進してまいります。

昭和29年に1町7村が合
併して誕生した相馬市は、今
年3月末で市制施行から70周
年を迎えます。これまで幾多
の困難に直面しながらも、先
人たち、そして私たちは一丸
となつて乗り越えてきました。
近年は、自然災害や疫病の流
行、デジタル化や多様性など
社会の変化が早く、大きく
なっています。その中で「相
馬市が相馬市としてあり続
ける」ためには、行政、議会、
市民が一体となった市政運営、
地域経営に取り組んでゆく必
要がありますので、市政に対
するさらなるご理解とご協力
をお願い申し上げます。

新しい一年が皆さまにとり
まして実り多いよき年となり
ますよう心から祈念申し上げます。
新年のあいさつといたします。

2024年

議会

相馬市議会議長

高玉良一



市民の皆さまには、令和6年の輝かしい新春をお迎えのことと、心よりお喜び申し上げます。また、日ごろより市議会に對しまして、深いご理解と温かいご支援を賜り、厚く御礼申し上げます。

東日本大震災以降、相馬市におきましては、度重なる自然災害やコロナ禍、物価高騰など、これまで経験したことのない困難に直面し、市民の皆さまの生活や活動におきましては、さまざまな影響があったものと思われま。昨年5月に新型コロナウイルス感染症の感染症法の位置付けが変更となり、市民生活や各種活動などにおいても、コロナ禍前の状況を取り戻しつつあるものと感じておりますが、今後より一層、ウィズコロナ・アフターコロナにおける社会経済活動の正常化が進むものと大きな期待を寄せるところであります。

また、本市においては、少

子高齢化や人口減少、それに伴う地域の衰退などといった問題にも直面しつつあります。それらの課題の解決には、市民と行政をつなぐ議会の役割がますます重要になってくるものと思っております。そのような中、相馬市議会におきましては、昨年11月に市議会議員選挙が行われ、新たな体制となりました。

平成27年に制定した相馬市議会基本条例において、「相馬市政は、相馬市民の負託により、運営されるものであり、市長と市議会が、市民福祉の向上のため、市民の要望を把握して行使する」とうたっておりますとおり、信任を受けた18人の議員一人一人が市民の皆さまの負託に的確に応え、安全安心な地域づくりや市民の皆さまの健康増進に精いっぱい努めてまいります。

さらに、議会情報の発信や議会改革にも取り組んでまいります。議会だよりやYou

Tube発信を通じ、積極的に議会活動の公表に努めますとともに、市民の皆さまに対する説明責任も果たしてまいります。特に、市民の皆さまとの意見交換の場として開催しております議会報告会につきましては、皆さまの声や意見をお聞きする貴重な機会の一つとして実施してまいります。

今年には市制施行70周年を迎えることとなります。市議会におきましても、これからの時代にふさわしい議会となれるよう、生活者起点、市民目線で活動に取り組んでまいりますので、引き続きのご理解ご協力をお願いいたします。結びになりますが、市民の皆さまにとりまして、本年がご健勝にて幸多き、素晴らしき年となりますよう、議員一同、心よりご祈念いたしまして、新年のあいさついたします。